

Fauteuil enfant Kyoto, Mathieu Mategot

Mathieu Matégot

550

REF : 6099

Hauteur : 43 cm (16.9")

Largeur : 38 cm (15")

Protondeur: 38 cm (15")



DESCRIPTION

Créée à partir de 1954 par le designer français Mathieu Matégot, la collection Kyoto adopte un dessin particulièrement graphique : le créateur joue les obliques, les horizontales et verticales pour générer un effet très réussi. La structure est généralement peinte en noir soudée bord à bord pour plus de discrétion.

Cette chaise enfant est un rare modèle de la collection Kyoto, en métal laqué noir et assise en simili-cuir contrastante de couleur jaune-vert.

Circa 1954.